



## Adventseinkehr in Aschau im Chiemgau

### Beitrag

Die Pfarrkirche Aschau war voll besetzt bei der Adventeinkehr, bei wenig Licht und dem Anlass angemessener klassischer, volkstümlicher und stimmungsvoller Musik. Musikalisch gestaltet wurde der besinnliche Abend vom Aschauer Adventsensemble, Chorleiterin Christine Klinger an der Orgel, dem Bernauer Klarinettenquartett, dem Wolkeringer Viergesang und dem Aschauer Kirchenchor unter der Leitung von Christine Klinger.

Auf dem großen Adventskranz leuchtete bereits eine Kerze, es sangen und musizierten die Musikgruppen besinnliche Weisen zum Advent. Zwischen den klassischen Klängen des Aschauer Adventsensembles, dem Spiel der Bernauer Klarinettenquartetts, dem Gesang des Wolkeringer Viergesangs und den Liedern des Aschauer Kirchenchores stimmte Sprecher Sebastian Aicher die Besucher mit den nachdenklichen Texten auf die Adventszeit ein. Hektik, Trubel und Kommerz würden heutzutage die Vorweihnachtszeit bestimmen, dabei sei der Advent doch eigentlich die beschauliche Zeit.

**Bericht und Fotos:** Heinrich Rehberg





Bayerisches Staatsministerium für  
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



## Kategorie

1. Kirche

## Schlagworte

1. Advent
2. Aschau
3. Umland